

Tirage au sort Mondial 2014 : les équipes africaines dans le chapeau 2

APA, 04-12-2013Dakar (Sénégal) – Les cinq représentants africains à la Coupe du monde 2014 figurent dans le chapeau 2, a annoncé, mardi, sur son site officiel, la Fédération internationale de football (FIFA), qui a divulgué la composition des chapeaux en vue du tirage au sort de cette compétition, prévu vendredi (16h00 GMT). L'Algérie, le Cameroun, la Côte d'Ivoire, le Ghana et le Nigeria partagent le chapeau 2 avec le Chili et l'Équateur, indique la Commission d'organisation de la Coupe du monde, qui a pris comme baromètre le Classement mondial FIFA du mois d'octobre dernier pour déterminer les têtes de série.

Le Mondial 2014 regroupera 32 équipes. La composition provisoire des chapeaux : -Chapeau 1 (têtes de série) : Brésil, Espagne, Allemagne, Argentine, Colombie, Belgique, Suisse, Uruguay. -Chapeau 2 : Chili, Equateur, Côte d'Ivoire, Ghana, Algérie, Nigeria, Cameroun et une équipe du chapeau 4 à tirer au sort. -Chapeau 3 : Etats-Unis, Mexique, Costa Rica, Honduras, Japon, Iran, Corée du sud, Australie. -Chapeau 4 : Pays-Bas, Italie, Angleterre, Portugal, Grèce, Bosnie, Croatie, Russie, France (une équipe parmi ces 9 sera tirée au sort pour rejoindre le chapeau 2).